Гуманитарный проект
государственного учреждения образования «Вилейский районный центр дополнительного образования детей и молодежи» 
управления по образованию, спорту и туризму 

Вилейского райисполкома Минской области 
ищет спонсоров
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Цель проекта: Создание оптимальной эколого-образовательной среды для формирования экологической культуры детей, в том числе с особенностями развития, через организацию практических и просветительских мероприятий по популяризации Целей устойчивого развития.

	1.Наименование проекта: Формирование экологической культуры детей в интересах  устойчивого развития.
Идея проекта: Человек – главный ресурс достижения Целей устойчивого развития. Экологическое образование и воспитание детей – ключевой элемент для достижения Целей устойчивого развития, который подразумевает гармонизацию развития многих сфер: образование + экология + экономика  + общество. И наша задача научить детей выделять эти взаимосвязи в окружающей среде на доступном уровне. 
Что мы можем сделать для устойчивого развития? Наши действия:  
1. Дать знания – начать с себя, узнать больше об экологических проблемах и понять, что это важно.

2. Совершить действия – попробовать что-то сделать полезное на уровне своего окружения. 

3. Сделать нормой – в своей повседневной жизни, взаимодействовать, объясняя другим.

Создание соответствующей эколого-образовательной среды в учреждении будет максимально способствовать вовлечению детей города в культурно-досуговую, исследовательскую, проектную, просветительскую, природоохранную, игровую деятельность по экологическому воспитанию. Это позволит обеспечить положительную динамику уровня сформированности экологической культуры (экологические знания, экологическое мышление, экологически оправданное поведение, ценности (чувство любви к природе, чувство вкуса, красоты, гармонии), эмоционально-психологический комфорт, социализацию и самореализацию детей.     
Планируемый результат: Повышение уровня сформированности экологической культуры будет способствовать у детей развитию потребности позитивного общения с природой, укреплению норм ответственного поведения в природной среде, социальной активности в решении местных и глобальных экологических проблем, распространении экологических знаний, пропаганде экодружественного образа жизни для достижения Целей устойчивого развития. 

Проект предусматривает создание и функционирование ЭкоЗон:

ФитоЗона – комнатный сад (формирование эстетического восприятия окружающего мира, практических навыков по уходу и содержанию комнатных растений, созданию эстетически приятной и психологически комфортной среды). 
ЗооЗона – живой уголок и аквариумный класс (формирование практических навыков по содержанию и уходу за декоративными животными, развитие интереса к зоологическим исследованиям, воспитание чувства бережного отношения к животным).
ИгроЗона – игровая площадка на территории учреждения (реализация игровых и творческих потребностей на лоне природы; проведение экологических поисково-исследовательских занятий и интерактивных игр, развитие интереса, стимулирование активности в познании окружающей среды).
Eco-friendlyZone (Экодружественная Зона) – мобильная площадка  экодружественного стиля жизни (пропаганда и игровые способы воплощения принципов экодружественного образа жизни; проведение диалогов, интерактивных игр в сфере экологии и рационального использования ресурсов, с целью привлечения внимания к экологическим проблемам и побуждению к защите природы; природотерапия).     

	2.Срок реализации проекта: 3 года.

	3.Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Вилейский районный центр дополнительного образования детей и молодежи» управления по образованию спорту и туризму Вилейского райисполкома.

	4.Цель проекта: Создание оптимальной эколого-образовательной среды для формирования экологической культуры детей, в том числе с особенностями развития, через организацию практических и просветительских мероприятий по популяризации Целей устойчивого развития.

	5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

Наружные работы на территории здания сектора экологической работы: 

· установка беседки, садовой мебели (стол и скамейки) на игровой площадке;
· обустройство пешеходной зоны игровой площадки и пешеходных дорожек;
· подведение системы водоснабжения и канализации в здание сектора экологической работы;
· оборудование пандусов.
Внутренние работы в здании сектора экологической работы:
· отделка стен, потолков, замена пола кабинетов «Комнатный сад», «Живой уголок», «Аквариумный класс»;

· замена оконных и дверных проемов;
· оборудование системы отопления в кабинете «Комнатный сад»;
· замена осветительных приборов в кабинетах «Комнатный сад», «Живой уголок»;
· установка сантехнического оборудования;
· оборудование санитарного узла.
Приобретение оборудования для оснащения кабинетов:

· комнатные растения – 50 видов;
· почвогрунт – 200 кг;
· флорариумы – 8 штук;
· фонтанчик декоративный – 1 штук; 

· цветочные горшки – 100 штук;
· инвентарь по уходу за растениями  – 6 комплектов;
· подставки для растений – 20 штук;
· клетки для животных – 12 штук;
· подставки под клетки – 12 штук;
· микроскоп – 5 штук;
· акустическая система;

· баннер – 1 штук;

· настольные игры – 5 штук;

· материалы и оборудование для моделирования игр;

· садовый шатер – 1 штук;
· зонт садовый складной – 1 штук;

· садовые качели – 1 штук;

· флипчарт – 2 штук;
· мебель (шкафы, полки, стеллажи, модульные столы, стулья, стулья-мешки, складные столы и стулья) для кабинетов.
6. Целевая группа:  дети в возрасте от 5 до 16 лет.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
Ремонт помещений для организации учебных занятий и экскурсий (внутренние и наружные работы), обустройство игровой площадки с беседкой, садовой мебелью, пешеходными дорожками, покупка оборудования для кабинетов.
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 50 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	45 000

	Софинансирование
	5 000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, город Вилейка.

	10.Контактные лица:

Рыжевич Наталья, директор государственного учреждения образования «Вилейский районный центр дополнительного образования детей и молодежи», мобильный телефон: +37529 5036655, рабочий телефон: (801771) 56832; адрес электронной почты: vileyka_cvr@tut.by

Сухан Наталья, методист государственного учреждения образования «Вилейский районный центр дополнительного образования детей и молодежи», мобильный телефон: +37529 7554587, рабочий телефон: (801771) 54375; адрес электронной почты: cdo@vileyka-edu.gov.by
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Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project

State institution of education "Vileika district center for additional education of children and youth"

Department of education, sports and tourism

Vileika district executive committee of Minsk region

looking for sponsors
Project goal: Creation of an optimal ecological and educational environment for the formation of an ecological culture of children, including those with special needs, through the organization of practical and educational activities to popularize the Sustainable Development Goals.
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	1. Name of the project: Formation of ecological culture of children for sustainable development.

Project idea: People are the main resource for achieving sustainable development Goals. Environmental education and upbringing of children is a key element for achieving the sustainable development Goals, which implies the harmonization of development in many areas: education + ecology + economy + society. And our task is to teach children to distinguish these relationships in the environment at an accessible level.

What can we do for sustainable development? Our actions:

1. Give knowledge - start with yourself, learn more about environmental issues and understand that it is important.

2. Perform actions - try to do something useful at the level of your environment.

3. Make the norm - in your daily life, interact, explaining to others.

The creation of an appropriate environmental and educational environment in the institution will maximize the involvement of the city's children in cultural, leisure, research, design, educational, environmental, and game activities for environmental education. This will ensure positive dynamics in the level of environmental culture formation (environmental knowledge, environmental thinking, environmentally sound behavior, values ​​(a feeling of love for nature, a sense of taste, beauty, harmony), emotional and psychological comfort, socialization and self-realization of children.

Planned result: An increase in the level of environmental culture will help children develop the need for positive communication with nature, strengthen responsible behavior in the environment, social activity in solving local and global environmental problems, disseminate environmental knowledge, promote an eco-friendly lifestyle to achieve the Sustainable Development Goals. 

The project provides for the creation and operation of EcoZones:

FitoZona - indoor garden (the formation of an aesthetic perception of the world, practical skills in the care and maintenance of indoor plants, creating an aesthetically pleasing and psychologically comfortable environment).

ZooZone - a living area and an aquarium class (the formation of practical skills in the maintenance and care of decorative animals, the development of interest in zoological research, the development of a sense of caring for animals).

IgroZona - a playground on the territory of the institution (the implementation of gaming and creative needs in the lap of nature; conducting environmental search and research activities and interactive games, developing interest, stimulating activity in environmental awareness).

Eco-friendlyZone (Eco-Friendly Zone) - a mobile platform for an eco-friendly lifestyle (propaganda and game ways of embodying the principles of an eco-friendly lifestyle; conducting dialogues, interactive games in the field of ecology and the rational use of resources, in order to draw attention to environmental problems and encourage environmental protection; nature therapy).

	2. Project implementation period: 3 years

	3. Organization, which offers a project: state educational establishment  «Vileyka District Centre of Supplementary Education of Children and Youth» of the Department of education, sports and tourism Vileika district

	4. The purpose of the project: Creation of an optimal ecological and educational environment for the formation of the ecological culture of children, including those with developmental characteristics, through the organization of practical and educational activities to popularize the Sustainable Development Goals.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

External works on the territory of the building of the environmental work sector:

- Installation of gazebos, garden furniture (table and benches) on the playground;

- arrangement of the pedestrian zone of the playground and pedestrian paths;

- bringing the water supply and sewage system into the building of the environmental work sector;

- equipment ramps.

Interior work in the building of the environmental work sector:

- decoration of walls, ceilings, replacement of the floor of the rooms "Room Garden", "Living Area", "Aquarium Class";

- replacement of window and door openings;

- equipment of the heating system in the office "Room Garden";

- Replacement of lighting devices in the rooms "Room Garden", "Living Area";

- installation of plumbing equipment;

- equipment of the sanitary unit.

Acquisition of equipment to equip classrooms:

- indoor plants - 50 species;

- soil - 200 kg;

- florariums - 8 pieces;

- decorative fountain - 1 pieces;

- flower pots - 100 pieces;

- plant care equipment - 6 sets;

- supports for plants - 20 pieces;

- cages for animals - 12 pieces;

- stands for cages - 12 pieces;

- microscope - 5 pieces;

-
acoustic system;

- banner - 1 pieces;

- board games - 5 pieces;

- materials and equipment for modeling games;

- garden tent - 1 pieces;

- folding garden umbrella - 1 pieces;

- garden swing - 1 piece;

- flipchart - 2 pieces;

- furniture (cabinets, shelves, racks, modular tables, bean bag chair, folding tables and chairs) for offices.

	6. Target group: children aged 5 to 16 years.

	7. Brief description of the project activities:

Repair of premises for the organization of training sessions and excursions (indoor and outdoor works), arrangement of a playground with a gazebo, garden furniture, pedestrian walkways, purchase of equipment for classrooms.

	8. Total funding (dollars USA): 50 000

	Source of funding
	Source of funding

	Contributor
	45 000

	Co-financing
	5 000

	9. Place of the project implementation (region/district, town): Minsk region, Vileyka city

	10. Contact person: 

Ryzhevich Natalya, director in the state educational establishment  «Vileyka District Centre of Supplementary Education of Children and Youth», mobile phone number: +37529 5036655, office number: (801771) 56832; e-mail address: cdo@vileyka-edu.gov.by
Sukhan Natalya, methodologist in the state educational establishment  «Vileyka District Centre of Supplementary Education of Children and Youth», mobile phone number: +37529 7554587, office number: (801771) 54375; e-mail address: cdo@vileyka-edu.gov.by
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We look forward to collaborating!
